

## Ausbildungsmesse: Informationen aus erster Hand



An den Ständen wurden Gespräche geführt. Bild: Unterberg

VON ANDREAS UNTERBERG

**Bei der Ausbildungsmesse „Chance: Azubi“ in Westrhaudefehn informierten sich viele junge Leute. Insgesamt 28 Betriebe und Behörden waren dabei.**

Westrhaudefehn - „Werde, was du willst“: So lautet das Motto von „Chance: Azubi“. Am Donnerstagabend hatte der Verein zu einer Ausbildungsmesse nach Westrhaudefehn eingeladen. In der Turnhalle der Kreisrealschule Overledingerland präsentierten sich 28 Betriebe und Behörden. Mit dabei waren Industriebetriebe, Kommunalverwaltungen, Krankenkasse, Banken, Handwerksbetriebe und soziale Einrichtungen. Um die Organisation hatte sich Unternehmer Jörg Kannegießer aus Ostrhaudefehn gekümmert.

Jürgen Kothe, Leiter der Berufsfachschule Altenpflege der Stiftung Marienhospital in Papenburg, hatte gleich vier Auszubildende aus dem zweiten Lehrjahr dabei. „Sie können am besten von der Praxis des Berufes erzählen. Und sie haben Spaß daran, anderen ihre Tätigkeiten zu vermitteln“, sagte Kothe. Die meisten Jugendlichen und jungen Erwachsenen verließen die Messe dann auch gut informiert.

### Bildergalerie



"Chance: Azubi" in Westrhaudefehn

09.03.2018



28 Betriebe und Behörden haben sich am Donnerstagabend bei "Chance: Azubi" in Westrauderfeh vorgestellt. Die Ausbildungsmesse war gut besucht. Bilder: Unterberg











